
Infos de Noël du jardin Forêt

Noël au balcon, Pacques au tison se plaisaient à dire nos parents et grands-parents. Mais auraient 
t’ils pensé il y a 40 ou 60 ans que le climat se dérèglerait autant …

Il n’y a plus d’hiver ni de printemps et les étés sont de plus en plus secs et caniculaires. Chaque mois 
de l’année nous battons des records de chaleur dans tous les coins du monde.

En replantant 1000 arbres fruitiers avec Forts pour demain, vous encouragez les enfants  et les 
habitants de Neyron à mieux se préparer à supporter le changement climatique.

En agissant concrètement par votre engagement à l’association vous pouvez aider à réguler un peu la
chaleur autour du fort où les arbres capteront du CO2 et rejetteront de l’oxygène et de l’eau.

Ces arbres donneront des fruits, du plaisir à ceux qui les soigneront et cela pour des décennies.

Nous travaillons, militons pour que nos enfants et petits-enfants comprennent combien dans ce 
monde bouleversé par les pandémies, les catastrophes climatiques il est important de protéger la 
nature et de donner une petite chance à la préservation de la biodiversité pour que le frêle équilibre 
qui nous relie au vivant ne s’écroule pas comme un château de carte.

Soyons optimistes, si nous sommes aujourd’hui 35 adhérents pour défendre cette cause, nous serons
demain 70, puis 140 et bientôt tous convaincus que ensemble nous pouvons changer ce qui nous est 
le plus important à savoir notre environnement.

Ce message d’espoir est soutenu par nos élus et nous les remercions et nous leur disons : allez-y, 
foncez avec nous, fédérez les villes d’à côté de la CCMP  pour entrer dans une transition nécessaire  
et changer nos habitudes et nos comportements.

Commençons par retrouver le goût des fruits défendus (nous entendons par là de défendre les fruits 
oubliés, ceux de notre enfance qui étaient délicieux et plein de vitamines)

Il n’y a pas si longtemps tous les fruits étaient bio et pourquoi faudrait-il s’habituer à manger des 
pommes ayant suivi 25 traitements (c’est 10 de moins qu’il y a dix ans) qui de surcroit ne procurent 
aucun plaisir gustatif et ne contenant rien de bon pour notre corps.

En voulant planter plus de 1000 arbres fruitiers  en 3 ans soit 15000 euros ( si vous connaissez 1 ou 
plus mécènes ,ça peut nous aidez formidablement) ou l’équivalent de 10 à 15 tonnes de fruits, notre 
action ne changera pas considérablement le climat mais nous essayerons de changer le cours des 
choses . Alors agissons pour que nous soyons forts ( et ensemble) pour demain…

Ce Week-end, retrouvons nous autour du fort dans le bois pour continuer le débroussaillage et la 
plantation de 13 nouveaux arbres de la pépinière la Feuillade.

En attendant les fruits, mangeons de papillotes et partageons dimanche après-midi, gâteaux et 
boissons en présence des enfants et que ce chantier soit festif…
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